

Ja was denn nu"?

Laternen-Laufen mit dem Spielmannszug, eingeladen von der WIR. Doch wann starten wir? Die Plakate und Homepage der WIR sagen 18:00, die Stadt sagt 18:30, wir eigentlich auch.

Die Antwort ist simpel: Beides ist richtig. Wir werden bereits um 18:00 am Dorfplatz sein und schon einige Lieder zum Besten geben. Dabei hat jede(r) Anwesende die Möglichkeit, mit uns gemeinsam die Laternen-Lieder zu proben.

Um 18:30 werden wir uns dann auf den Laternenumzug begeben und das Erprobte gewissenhaft anwenden ;-)

Wir freuen uns auf euch!

Kommentare



Code im diesem Bild:

Ihr Name(*):

Kommentar(*):